
Pia Hoffmann-Heinze
Karlsbader Straße 7
90537 Feucht

Herrn Bürgermeister

Konrad Rupprecht

Rathaus – Hauptstr. 33

90537  Feucht      Feucht, 24.9.2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Rupprecht,

hiermit stelle ich als Marktgemeinderätin im Namen der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
folgenden Antrag:

Der Marktgemeinderat bzw. das zuständige Gremium möge sich in der folgenden Sitzung des 
Marktgemeinderats nochmals mit dem Thema der Schülerbeförderung in der Offenen 
Ganztagsschule beraten und folgenden Beschluss fassen:

Der Marktgemeinderat empfiehlt der Verwaltung einen „Runden Tisch“ mit den betroffenen Eltern, 
der Schulleitung, dem Elternbeirat  und der Leitung der OGS zeitnah zu organisieren.

Begründung:

1. Die Situation um die Beförderung der Grundschüler in der Offenen Ganztagesschule ist für die 
betroffenen Eltern aus Moosbach und der Gsteinacher Strasse in Feucht unbefriedigend.

2. Ein Konsens mit den den oben genannten Beteiligten könnte weitere Beschwerden und 
Anfragen erübrigen und Übereinstimmung herstellen.

Mit freundlichen Grüßen,

Pia Hoffmann-Heinze






